



## Ariccia, 26 de septiembre de 2025

El día, fresco y estimulante, comenzó con la Eucaristía animada por nuestras hermanas de México y Europa Central. A este regalo se sumó una espléndida noticia: ¡la hermana Helena Cho, una de nuestras traductor as, celebra hoy su cumpleaños!

Mientras dábamos gracias por su vida, nuestro corazón se dirigió también a una hermana de la Provincia de la India, Hna. Patricia, que ayer mismo nació a la eternidad. Como compartió Hna. Matilda, superiora provincial de la India: «la vida de Hna. Patricia se caracterizó por el silencio, la dedicación y la generosidad; hasta su último aliento irradió bondad, dulzura y un profundo amor por la vocación y la misión paulina. Nos deja no solo los frutos de su trabajo, sino también el testimonio silencioso de una vida enteramente entregada a Dios y a los demás».

Aunque nuestro corazón está lleno de tristeza por su partida, nos sentimos profundamente agradecidas: ahora otro miembro de la Familia Paulina intercede por nosotras y por el Capítulo. ¡Muchas gracias, Hna. Patricia!

En espíritu sinodal, los trabajos del Capítulo continúan con intensidad y frutos visibles: avanzamos con pasos seguros hacia la conclusión de este tiempo precioso vivido juntas. Y realmente no nos falta nada para hacer este camino más ligero: sus oraciones que nos sostienen, las deliciosas comidas preparadas con esmero por los cocineros de la casa que nos dan energía, el personal que mantiene todo limpio y acogedor, el sonido relajante de la naturaleza que nos ayuda a reflexionar... ¡y podríamos seguir mucho más! Nuestra gratitud es inmensa.

Sentimos fuertemente su cercanía y acompañamiento en todo momento. Sigan orando por nosotras.

¡Que Dios las bendiga abundantemente!

